

Se suspende al público el Concierto de Música Festera de la Agrupación Musical Mediterráneo

El acto, que se celebrará a puerta cerrada, podrá seguirse vía streaming y contará con la única asistencia de autoridades de la administración local y asociaciones organizadoras, representantes de las compañías festeras y familiares del homenajeado

El Ayuntamiento de la Vila, de manera conjunta con la Asociación Santa Marta y la Agrupación Musical Mediterráneo, ha tomado la decisión de celebrar el Concierto de Música Festera previsto para el próximo día 24 de julio a puerta cerrada. El concierto, que homenajeará las fiestas de la Vila Joiosa y al fester Pedro `El Rayo', recientemente fallecido y que hizo de las fiestas su vida, se celebrará con la única asistencia del Alcalde de la Vila Joiosa, la concejala de Fiestas, portavoces de los grupos municipales, representantes de la junta directiva de la Asociación Santa Marta y Agrupación Musical Mediterráneo, representantes de las compañías festeras, y familiares del homenajeado. Atendiendo a las prohibiciones de celebración de actos festeros recogidas en el Bando de Alcaldía y como medida preventivas de seguridad sanitaria frente al aumento del número de casos positivos de los últimos días en la Comunitat Valenciana, también ha suspendido la exposición pública de la imagen de Santa Marta en los exteriores de la Iglesia de la Asunción, prevista para el día 29 de julio, una vez finalizase la misa en honor a la patrona de la Vila Joiosa. "Teniendo en cuenta que se tratan de fechas señaladas para el pueblo de la Vila, consideramos que ambos actos podrían representar un serio riesgo de contagio. Además, la normativa autonómica ha cambiado recientemente y nos hace ser más precavidos frente al aumento de casos de contagio", explica el Alcalde de la localidad, Andreu Verdú. El Consistorio vilero hace un llamamiento a la serenidad y responsabilidad, y recuerda que es obligatorio el uso de mascarilla en la vía pública, en espacios al aire libre y en cualquier espacio cerrado de uso público o que se encuentre abierto al público, y que se debe mantener la distancia de seguridad interpersonal de 1.5 metros siempre que sea posible. El concierto de música festera de la Agrupación Musical Mediterráneo y homenaje a Pedro `El Rayo' se retransmitirá vía streaming para toda la población a través del perfil de Facebook del periódico digital `Ahora Marina Baixa' a partir de las



20.30 horas.

Noticia publicada el 22 de Julio de 2020

Descargar archivo adjunto: http://www.villajoyosa.com/documentos/archivos/gabinete_220720201.pdf

Fuente:Fuente propia

Categoria: Cultura, Fiestas.

